

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil ‘alamin, segala puji bagi Allah SWT yang senantiasa telah menganugerahkan rahmat, dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan karya skripsi dengan judul **“HUBUNGAN ANTARA ORIENTASI RELIGIUS DENGAN PERILAKU PROSOSIAL PADA DEWASA AWAL DI JAKARTA BARAT DAN SEKITARNYA”**. Penelitian ini disusun guna memenuhi sebagian persyaratan untuk menyelesaikan program studi Strata-1 (S1) sehingga berhasil mendapatkan gelar Sarjana Psikologi (S.Psi) pada program studi Psikologi di Universitas Mercu Buana Jakarta.

Harapan penulis semoga laporan ini dapat menambah pengetahuan dan wawasan bagi para pembaca serta dapat menjadi pelajaran untuk penelitian atau pembuatan laporan selanjutnya. Peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca agar kedepannya penelitian ini bisa menjadi lebih baik dan mengurangi kesalahan yang telah terjadi.

Dalam menyusun skripsi ini penulis merasa bersyukur atas bantuan dan dorongan, bimbingan dan pengarahan dari berbagai pihak yang telah membantu terselesaikannya skripsi penulis dengan baik. Oleh karena itu penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang banyak membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini :

1. Kepada kedua Orang Tua saya tersayang Ibu Dinah Eryani dan Bapak Yudi, terima kasih yang sebesar-besarnya atas kasih sayang yang telah di berikan, nasehat, doa yang tiada henti, dukungan serta segala hal yang telah di keluarkan dengan susah payah untuk membiayai pendidikan saya

hingga bisa terus melanjutkan pendidikan saya hingga ke jenjang yang lebih tinggi.

2. Kepada Ibu Setiawati Intan Savitri, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi saya yang telah memberikan arahan, saran, motivasi serta waktu yang telah diluangkan untuk memberi bimbingan demi terselesaikannya skripsi ini.
3. Kepada Bapak Dana Riksa Buana, selaku dosen Expert Judgement alat ukur penelitian saya, yang telah memberikan arahan, saran, motivasi terhadap penelitian yang akan saya lakukan.
4. Kepada Kakak perempuan saya, Intan Yuwita Kartini, terima kasih atas dukungan, dan doa yang telah diberikan sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini.
5. Kepada teman satu perjuangan dan teman yang sedang skripsi saya, Siska Septiyaningrum yang selalu setia memberikan motivasi, dan selalu membantu saya demi terselesaikannya skripsi ini, dan kepada teman-teman terdekat saya di kampus Dwika Aulia Putri, Syarah Syavitri, Setiyarini Diyan Sukesni, Devi Siti Annisa, dan Bela Berta Florenza, dan Nur Aini Rahmah, terima kasih karena terus bersama saya dari semester satu.
6. Kepada sahabat saya sedari SMA, Tria Nur Maulida terima kasih karena terus-menerus memberikan saya motivasi, doa serta selalu bisa diandalkan untuk menjadi tempat saya berkeluh kesah selama mengerjakan skripsi ini.
7. Kepada teman-teman yang selalu menjadi *mood booster* saya yakni Ratih Nur Oktavianti, Diah Anggraini, Wilda Inani dan Tiana Tifa terima kasih

karena selalu memberikan tawa sehingga saya selalu merasa dalam keadaan yang lebih baik.

8. Kepada teman-teman magang 2018 UPT Perpustakaan Universitas Mercu Buana, Wulandari, Rivaldo, Shandy, Ika, Alnisa, Ali, Bang Bang, Marsudi, Alip, Fikran, dan Dani, terima kasih karena selalu membuat saya tertawa saat saya jenuh.
9. Kepada Kepala UPT Perpustakaan Universitas Mercu Buana Pak Arif Budiyanto, yang telah memberikan saya kesempatan untuk magang selama satu semester, dan para karyawan UPT Perpustakaan Universitas Mercu Buana Mbak Khalimah, Mbak Iis, Pak Priyo, Pak Nasrullah, Mas Danang, Mas Amin, Mas Rio, terima kasih telah memberikan arahan, motivasi, canda dan tawa yang selalu dihadirkan selama saya magang, dan khususnya untuk Mas Danu a.k.a Simi yang selama satu semester menemani saya magang di bagian Pengolahan, terima kasih untuk segala dukungan yang diberikan, meskipun dengan cara penyampaian kamu yang menyebalkan.
10. Kepada teman-teman saya lainnya dari Fakultas Psikologi angkatan 2014, terima kasih teman-teman sudah membantu proses penyelesaian skripsi saya baik secara langsung maupun tidak langsung.

Semoga Allah SWT membalas kebaikan dan selalu mencurahkan hidayah serta taufik-Nya, Amin.

Jakarta, September 2018

Puji Astuti